

NEWS

Baustelle hautnah erleben: Besichtigung der neuen U5 in Berlin am «Implenia Tag der Industrie» – Implenia bietet Einblick für Schüler- und Studentengruppen | «Woche der Industrie» unter Schirmherrschaft des Bundeswirtschaftsministeriums

Dietlikon, 19. September 2016 – 2012 haben die Arbeiten zur Verlängerung der Berliner U-Bahnlinie 5 bis zum Brandenburger Tor und zur Zusammenführung mit der bereits fertigen U-Bahnlinie 55 begonnen. Im Auftrag der Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) realisiert Implenia unter anderem die zwei neuen U-Bahnhöfe «Museumsinsel» und «Unter den Linden» sowie die zwei Tunnel mit einer Länge von jeweils 1.700 Metern. Heute, anlässlich der bundesweiten Woche der Industrie, hat Implenia Schüler- und Studentengruppen sowie Gäste aus Politik, Wirtschaft und Verbänden zu einem Besichtigungstag in den im Rohbau befindlichen U-Bahnhof «Unter den Linden» eingeladen. Unter anderem konnten der Parlamentarische Staatssekretär beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie, Uwe Beckmeyer MdB, sowie Vertreter des Hauptverbandes der Deutschen Bauindustrie im neuen U-Bahn-Abschnitt begrüßt werden. Die Veranstaltung reiht sich ein in die bundesweite „Woche der Industrie“ vom 17. bis 25. September 2016 unter der Schirmherrschaft von Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel. „Mit dem heutigen Besichtigungstag auf der U5-Baustelle führen wir den Besuchern die Leistungsfähigkeit der Bauindustrie anhand eines großen Verkehrsinfrastrukturprojekts vor Augen“, so Stefan Roth, Geschäftsführer von Implenia Deutschland & Österreich. „Für uns als Unternehmen steht die Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus. Nur so kann die Industrie einen Beitrag zum gesellschaftlichen Wohlstand leisten.“ Peter Hoppe, Projektleiter für die U5-Verlängerung seitens Implenia, zeigte sich insbesondere vom großen Interesse der Schüler- und Studentengruppen begeistert: „Wir bieten Schülern und Studenten regelmäßig die Möglichkeit, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen. Die Bauindustrie bietet zahlreiche Zukunftschancen. So werden die Besucher von heute vielleicht einmal die Projektleiter von morgen“, so Hoppe.

In Zusammenarbeit mit:

PROJEKT U5 
Projektrealisierungs GmbH U5



Implenia Tag der Industrie auf der U5-Baustelle in Berlin: Implenia bietet Schülern und Studenten regelmäßig die Möglichkeit, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen. (Foto: Implenia AG)

Medienkontakt Implenia:

Anna Magdalena Lang

Corporate Communications

T +49 (0)30 5900 433 41

M +49 (0)172 134 5026

hauke.kramm@fleishmaneuropa.com

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz mit einer starken Stellung im deutschen, österreichischen und skandinavischen Infrastrukturmarkt. Entstanden 2006, blickt Implenias auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück und fasst das Know-how aus hochqualifizierten Sparten- und Flächeneinheiten unter einem Dach zu einem gesamteuropäisch agierenden Unternehmen zusammen. Das integrierte Businessmodell und die in allen Bereichen des Bauens tätigen Spezialisten erlauben es der Gruppe, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt europaweit über 8'000 Personen und erzielte im Jahr 2015 einen Umsatz von rund 3,3 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.